

ASAMBLEA DE RISARALDA

02/09/2016

Conversatorio de Salud en la Asamblea de Risaralda

Hoy en la Asamblea de Risaralda se realizó un conversatorio sobre salud, con la finalidad de construir la Mesa Departamental sobre las problemáticas en este tema, a cargo de la Procuraduría Provincial de Pereira, Personería Municipal y Defensoría del Pueblo de Risaralda. A este asistieron además varias autoridades locales y ciudadanía en general.

El Defensor del Pueblo Fredy Plazas, dijo que la situación que vive hoy la salud es insostenible. "Tanto los personeros municipales que tienen que acudir a otras instancias para salir adelante, como las autoridades en general, no ganamos nada con presentar estadísticas. Todos sabemos que no hay medicamentos, camas, que hay problemáticas que hace rato discutimos. Hoy queremos soluciones", dijo.

Según él, debido a los incontables casos de negligencia médica, falta de atención y caso omiso a las peticiones de la comunidad por parte de las entidades prestadoras del servicio, es necesario que cada quién asuma el rol que le corresponde y le responda a los usuarios de manera efectiva.

Dentro del evento se propuso hacer un documento, firmado por la corporación departamental y otras instituciones, dirigido al Ministerio de Salud y la Super Intendencia, con el fin de solicitar una cita con los directos responsables del tema, para pedirles que lo optimicen en Risaralda y presenten soluciones claras ante las diferentes quejas.

"Este foro es muy importante, hoy nos acompañan los alcaldes de varios municipios risaraldenses y la clase dirigente. De verdad que lo que tiene que ver con salud no es solo un tema prioritario, sino algo de lo que estamos cansados de hablar porque no hemos visto respuestas, por eso hacemos un llamado a todos los entes encargados tanto a nivel municipal, departamental y nacional, para que trabajemos de la mano y esta situación cambie. La Asamblea Departamental está comprometida con la gente y uno de esos compromisos es hacer lo que este a su alcance para que la atención en salud mejore", manifestó el presidente de la Asamblea Departamental, Alexander García.

Igualmente el diputado Jhon Jairo Arias Henao, dijo que las autoridades deben estar unidas en este tema, "aquí nos están aplicando la eutanasia sin consentimiento y no podemos quedarnos callados. La salud es un derecho fundamental por lo tanto debe ser garantizada. El documento que vamos a enviar al Gobierno Nacional y autoridades

competentes es muy claro, tiene que ver directamente con la mejora de la atención desde todos sus frentes".

Asamblea Departamental
Compromiso Risaralda

